

Grundschule Blomberg - Neuschoo

- Offene Ganztagschule -
Hauptstr. 36, 26487 Blomberg

gs-blomberg-neuschoo.holtriem.de



Blomberg d. 19.12.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

anlässlich der bevorstehenden Festtage und der Weihnachtsferien möchte ich mich mit diesem Brief an Sie wenden und die Gelegenheit nutzen, mich für die gute und verlässliche Zusammenarbeit im Jahr 2025 zu bedanken.

Auch dieses Jahr hatte Höhen und Tiefen. Besonders hervorheben möchte ich an dieser Stelle unser schönes Schul- und Sportfest in Neuschoo, bei dem unsere Schülerinnen und Schüler zu Höchstleistungen aufgelaufen sind. Auch durch das kräftige Anfeuern durch Familienmitglieder und Freunde konnte eine beachtliche Summe eingelaufen werden. Die Hälfte dieser Summe wurde, vereinbarungsgemäß, für wohltätige Zwecke gespendet. Die Schülervertretung hat sich dafür ausgesprochen, etwas für andere Menschen und für Tiere zu machen. Ausgewählt wurden schließlich der Tierschutzverein für Harlingerland e.V. und das Kinder- und Jugendhospiz Joshuas Engelreich. Beiden Einrichtungen wurden am Freitag, 12.12.2025 durch die Schülervertretung Spendenschecks in Höhe von je 900,-€ ausgehändigt.

Des Weiteren hat unser Schulgarten im Jahr 2025 enorm an Form und Struktur gewonnen. Dieser wird in den kommenden Jahren eine zunehmende Bedeutung in unserem Schulalltag genießen und Einzug in verschiedenste Fächer haben. Die zuständigen Fachkonferenzen werden hierzu die notwendigen Beschlüsse fassen und Inhalte in den schuleigenen Arbeitsplänen festhalten. Das Gartenprojekt soll weiter ausgebaut werden und zu einer von verschiedenen Säulen unserer Schule werden.

Ein großer schulgestalterischer Schwerpunkt im laufenden Schuljahr ist die veränderte Gesetzeslage in Bezug auf den Ganztagsbetrieb ab dem kommenden Schuljahr. Hierzu haben wir intensiv die schulinterne Lehrerfortbildung genutzt und uns u.a. auf eine neue zeitliche Struktur verständigt. Diese wird Ende Januar in den schulischen Gremien beraten und beschlossen. Anschließend werden Sie über die Neuerungen zum Schuljahr 2026/27 informiert.

Leider gab es mit dem Küchenbrand am Standort Blomberg auch einen negativen Höhepunkt, der glücklicherweise im Keim ersticken konnte. Hier zeigte sich, wie schnell und professionell die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in einer Ernstlage agieren und wie wichtig es für alle Beteiligten ist, sich regelmäßig auf derartige Notfälle vorzubereiten. Mein Dank an dieser Stelle gilt nochmals allen Kolleginnen und Kollegen sowie allen Einsatzkräften für Ihr besonnenes und schnelles Handeln sowie allen Schülerinnen und Schülern für Ihre Ruhe und die in der Folge bei Nachbesprechungen aufgebrachte Offenheit. So ist es uns hoffentlich möglich gewesen, diese Ernstlage für alle Beteiligten bestmöglich aufzuarbeiten.

Grundschule Blomberg - Neuschoo

- Offene Ganztagschule -
Hauptstr. 36, 26487 Blomberg

gs-blomberg-neuschoo.holtriem.de



Bereits heute ein kleiner Ausblick für Sie:

- Die Einwahl zum Ganztagsbetrieb für das 2. Schulhalbjahr wird voraussichtlich in den ersten beiden Schulwochen im Januar erfolgen. Hierzu erhalten Sie nach den Ferien zeitnah ein entsprechendes Schreiben.
- Am Ende des Schuljahres werden wir gemeinsam auf „Weltreise“ gehen. Im Rahmen einer Projektwoche werden wir gemeinsam verschiedene Länder und Kulturen der Welt entdecken und zum Abschluss gemeinsam die „Olympischen Spiele“ (Bundesjugendspiele) feiern. Auch hier freuen wir uns schon heute auf Ihre tatkräftige Unterstützung.
- Ab dem Schuljahr 2026/27 werden wir gemäß den gesetzlichen Bestimmungen unseren Ganztagsbetrieb auf fünf Tage und täglich acht Stunden ausweiten. Wie bereits geschrieben erhalten Sie hierzu nähere Informationen, wenn die schulischen Gremien die notwendigen Beschlüsse gefasst haben.

Abschließend danke ich Ihnen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zum Wohle Ihrer Kinder und wünsche Ihnen, Ihren Kindern sowie Ihren Familien und Angehörigen ein besinnliches und gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2026!

Mit freundlichen Grüßen
gez. Alexander Kraft, Rektor